









Militär-Sanitäts-Verein Aare Nord-Süd

Der MSV Aare Nord-Süd ist Mitglied des Schweizerischen Militär-Sanitäts-Verbandes

msv-aare-nord-sued.ch



Der Militär-Sanitäts-Verein Aare Nord-Süd wurde im April 2019 von den Delegierten des Schweizerischen Militär-Sanitäts-Verbandes (SMSV) an ihrer Hauptversammlung im Wallis in ihren Verband aufgenommen. Er ist ein Sanitätsverein mit sehr guter Infrastruktur und bestens ausgebildeten Sanitäterinnen und Sanitätern.

Der Schweizerische Militär-Sanitäts-Verband

Der Schweizerische Militär-Sanitäts-Verband (SMSV) wurde vor über 130 Jahren von Ernst Möckli in Bern gegründet. Möckli war auch Mitinitiant bei der Gründung des Centralvereins vom Roten Kreuz. Für seine Idee, den Sanitätssoldaten eine Möglichkeit zu bieten, auch ausserhalb der Diensttätigkeit fachlich in Form zu bleiben, veranlasste er zu Gründungen von Militär-Sanitäts-Vereinen und machte sich daran, die neuen Vereine in einem Verband zusammenzufassen. So entstand 23 Jahre nach der Gründung des Roten Kreuzes auch der Schweizerische Militär-Sanitäts-Verband. Seit damals sind das SRK und





Verein und Verbanc

der SMSV miteinander verbunden. Die Zugehörigkeit zum SMSV bürgt für Kontinuität und Qualität.

Der Verband engagiert sich stark in der Jugendarbeit.

Ausbildungslager Aula

Ab 13 Jahre findet das Jugendlager statt, lehrreich, interessant, sinnvoll, spannend.

www.aula-jugendlager.ch

Der MSV Aare Nord-Süd ...

ist ein öffentlicher Verein, dessen Mitglieder aus allen Altersgruppen und vielfältigsten Berufen kommen. Unsere Vereinsmitglieder treffen sich regelmässig zu Übungen zu den unterschiedlichsten Themen aus dem Bereich der Ersten Hilfe. Durch diese regelmässige Weiterbildung in anatomischen und medizinischen Bereichen wird Ihr Wissen auf einem aktuellen Stand gehalten. Aktuelle Daten und Themen finden Sie auf unserer Homepage: msv-aare-nord-sued.ch. Als Sanitätsverein bieten wir der Bevölkerung diverse zertifizierte oder auch individuelle auf sie zugeschnittene Kurse an, die wir in unserm Vereinslokal durchführen. Wir organisieren und leisten Sanitätsdienste bei diversen Veranstaltungen. Dazu pflegen wir eine enge Zusammenarbeit mit den lokalen Rettungsorganisationen und führen regelmässig vereinseigene Kurse und Schulungen für unsere Mitglieder durch.

Unsere Tätigkeiten

Wichtig ist uns

- die Ausbildung der Bevölkerung in der Ersten Hilfe
- die Zusammenarbeit mit anderen Rettungsorganisationen
- eine starke Jugendförderung
- die Kameradschaft und der Teamgeist

Unser Kursangebot

- Nothilfekurse
- IVR Ersthelfer Stufe 1 und 2
- IVR Ersthelfer Stufe 1 und 2 Refresher
- Notfälle bei Kleinkindern
- BLS-AED-SRC Komplett
- BLS-AED-SRC Komplett Refresher
- Firmenkurse

Unsere Kurse sind Grundlagen für Firstresponder und Betriebssanitäter. Gerne führen wir auch Kurse in Ihrer Firma durch. Unsere Ausbilder sind IVR und SGS zertifiziert.

Verlangen Sie unverbindlich eine Offerte.

kurse@msv-aare-nord-sued.ch

Blutspende

Mehrmals jährlich führen wir in unserem Einzugsgebiet auch Blutspendeaktionen durch.



Sanitätsdienst an Anlässen

Ist Ihr Anlass gross oder klein, wir planen und organisieren auf Anfrage jeden Sanitätsdienst

Dazu verfügen wir über:

- Sanitäter IVR Ersthelfer Stufe 2 und 3
- klimatisierten Sanitätscontainer
- Defibrillator

Durch unsere grosse Erfahrung können wir Sie optimal beraten. Wir erstellen Ihnen gerne eine Offerte

sanitaetsdienst@msv-aare-nord-sued.ch

Bildquellen

In unserem Prospekt verwendeten wir ausschliesslich Bildaufnahmen aus Vereinsübungen sowie aus dem Ausbildungslager für Jugendliche (AULA) des SMSV (www.aula-jugendlager.ch) und der Blutspende SRK Aargau-Solothurn.



Du . . .

- wohnst im Wasseramt oder im Unterleberberg
- bist daran interessiert, die Nothilfe zu lernen und dich weiterzubilden
- würdest gerne Sanitätsdienst leisten
- bist wie wir, gerne in einem aktiven solidarischen und kollegialen Verein

dann bist du bei uns genau richtig.

Unsere Mitglieder trainieren die Nothilfe und Lebensrettung auf technisch höchstem Niveau. Wenn auch du helfen willst Leben zu retten, bist du bei uns als Mitglied jederzeit herzlich willkommen.

Zu unseren Übungen treffen wir uns regelmässig, meist in unserem Übungsraum zu interessanten Themen. Als Mitglied unseres Vereins gehörst du automatisch auch dem Schweizerischen Militär-Sanitäts-Verband an und bist ein Teil der grossen Familie des Schweizerischen Roten Kreuzes.

Ziele des MSV Aare-Nord-Süd

Wir als Sanitätsverein engagieren uns in Derendingen, Luterbach, Gerlafingen, Obergerlafingen, Riedholz, Flumenthal, Günsberg, Balm, Kammersrohr, Hubersdorf und Feldbrunnen-St. Niklaus.

Uns ist das Dorfleben wichtig, darum haben wir in jedem Dorf unseres Einzugsgebiets einen Dorfverantwortlichen und arbeiten eng mit allen lokalen Behörden zusammen.

Kontaktadresse

Sanitätsverein MSV Aare Nord-Süd Viktor Kaufmann-Strasse 1 4552 Derendingen

Lerne uns kennen via www.msv-aare-nord-sued.ch

oder

besuche doch unverbindlich eine unserer Übungen.

Wir freuen uns auf dich.



Wir bedanken uns für eine finanzielle Unterstützung. IBAN: CH69 8080 8004 6622 7253 1